



GRÄFLICHE KLINIKEN

# Corona-Maßnahmen



1 Damit die Klinik ein corona-freier Raum bleibt, verlangen wir bei Anreise einen negativen SARS-COV-2 Test. Alternativ kann auch vor Ort in der Klinik ein Test durchgeführt werden.\*



6 Wir halten uns streng an die nach dem Robert Koch Institut geltenden Hygienevorschriften und arbeiten eng mit dem lokalen Gesundheitsamt zusammen.



2 Unsere Mitarbeiter nehmen ein tägliches Symptom-Screening vor, zusätzlich werden sie stichprobenartig wöchentlich getestet.



7 Im Speisesaal werden die Mahlzeiten in einem Dreischicht-System eingenommen. Wir bitten Sie, sich an die Ihnen vorgegebenen Zeiten zu halten.



3 Das Tragen eines medizinischen Mund-Nasenschutzes ist beim Betreten der Klinik und während des gesamten Aufenthaltes Pflicht.



8 Die geltenden Abstandsregeln sind zu beachten.



5 Abhängig von dem Inzidenzwert Kreis Höxter ist Besuchern der Zutritt in unsere Kliniken nicht erlaubt. Informationen finden Sie auf den Homepages der Kliniken.

\*Bitte beachten Sie, dass bis zum Vorliegen des Testergebnisses eine Isolation im Zimmer notwendig ist.